

# *La Russie exhorte le Royaume-Uni à abandonner sa rhétorique provocatrice sur l'Ukraine*

---



Londres , 23 janvier (RHC)- L'ambassade de Russie au Royaume-Uni a exhorté Londres à abandonner sa rhétorique "stupide" et "provocatrice" sur l'Ukraine et à apporter une contribution réelle à la sécurité en Europe.

"Nous appelons avec insistance Londres à mettre fin à une rhétorique stupide et provocatrice, très dangereuse avec la situation actuelle, et à contribuer aux efforts diplomatiques réels pour créer de solides garanties de sécurité européenne" a déclaré l'ambassade de Russie.

La légation diplomatique a qualifié de "plaisanterie" les conjectures selon lesquelles la Russie cherche à instaurer un leader fantoche à Kiev.

"La nouvelle la plus récente, selon laquelle la Russie a l'intention d'amener au pouvoir à Kiev un ancien député de la Verkhovna Rada qui fait l'objet de sanctions sur son territoire parce qu'il représente une menace pour la sécurité nationale, est tout simplement anecdotique", a-t-il déclaré.

Le 22 janvier, le Royaume-Uni a accusé le Gouvernement russe de chercher à instaurer à Kiev un "dirigeant favorable à ses intérêts", tout en "cherchant à savoir s'il envahit et occupe l'Ukraine".

Selon le ministère britannique des Affaires Étrangères, l'ancien député ukrainien Evgueni Mouraïev serait l'un des candidats du Kremlin pour remplacer le président Volodymir Zelenski. Le communiqué ministériel suggère également que de "nombreux hommes politiques" ukrainiens entretiennent des "liens" avec les services de renseignements russes, y compris des agents soupçonnés d'être impliqués dans les plans d'attaque en Ukraine.

Ces accusations de Londres, qui ne sont étayées par aucune preuve, ont eu lieu quelques heures seulement après que le ministère russe des Affaires étrangères a alerté sur l'imminence de provocations médiatiques et militaires de la part de l'Occident sur la question ukrainienne.

Dans une première réaction, le ministère russe des Affaires Étrangères a exhorté le Royaume-Uni à en finir avec les provocations et à cesser de diffuser des "absurdités", tout en soulignant que la désinformation de Londres est une preuve supplémentaire que ce sont les pays de l'OTAN qui attisent les tensions autour de l'Ukraine.

Source Sputnik

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/283749-la-russie-exhorte-le-royaume-uni-a-abandonner-sa-rhetorique-provocatrice-sur-lukraine>



**Radio Habana Cuba**